

Deux podiums pour les gymnastes kerhorres



Les gymnastes kerhorres ont porté haut les couleurs du club avec deux 3e places. |

Par Ouest-France

Lors des compétitions régionales fédérales à Dinan, quatre équipes féminines et trois masculines de l'association gymnique les Kerhorres (AGK) étaient engagées dans cette épreuve.

L'équipe masculine (fédéral B -10- 11 ans) monte sur la 3^e marche du podium, tout comme l'équipe masculine (fédéral B - 10-13 ans). Chez les plus jeunes, dont c'était la première année de compétition pour la plupart d'entre eux, l'équipe masculine termine 6^e (fédéral B - 7-9 ans).

Féminines : l'équipe fédéral A 10-13 ans, poule A (13^e) ; l'équipe fédéral A 10-13 ans, poule B (15^e) ; l'équipe des 14 ans et plus (18^e).